

## Gedanken zum Lehrtext

17.7.2020

**Selig sind, die reinen Herzens sind; denn sie werden Gott schauen.**

Matthäus 5,8



Es war eine Sensation: Am 12. April 1961 flog der russische Kosmonaut Juri Gagarin als erster Mensch in den Weltraum. Sein Flug dauerte zwar nur 108 Minuten, doch es war genug, um ihn zur Legende zu machen. Mit seiner Erdumrundung schrieb Gagarin Welt- und Weltraumgeschichte.

Nach seiner Rückkehr stellte er sich den Fragen der Journalisten. Eine Frage lautete: „Haben Sie Gott gesehen?“ Darauf soll er geantwortet haben: „Ich habe in alle Richtungen und überall hin geschaut. Aber Gott habe ich nicht gesehen. Es gibt keinen Gott.“ Diese Antwort lag klar auf der Linie der kommunistischen Ideologie.

Einige Wochen später bekam er einen Brief von einem jungen Mädchen aus Schweden. Sie schrieb: „Sehr geehrter Herr Gagarin! Dass Sie, obwohl Sie im Weltall waren, Gott nicht gesehen haben, wundert mich überhaupt nicht. Schließlich hat Jesus gesagt: ‚Selig sind, die reinen Herzens sind; denn sie werden Gott schauen!‘“

Bleiben Sie behütet.

*Dekan Günther Klöss-Schuster, Castell*